

## NOTA DE PRENSA

Taxi Sí Canarias, Movimiento para la defensa y mejora del Taxi, comunica que el próximo lunes 17 a las 11am tendrá lugar su primer Tagoror (Asamblea) en Tenerife. Tendremos la asistencia de varias Asociaciones de Gran Canaria y Tenerife, además de la participación de varios Compañeros y Compañeras de varios municipios.

Tras un año de vida donde hemos conseguido mantener informado al sector, hemos creado conexiones entre municipios e islas, hemos conseguido ser foco de atención y, además, realizar una marcha lenta el pasado 5 de diciembre donde acudieron cerca de 250 Taxis, sentimos la necesidad y el deber de seguir organizando la resistencia tras las últimas noticias del avance de los conglomerados de VTC's en los juzgados. Sumamos a nuestros retos, el incremento descontrolado de la piratería en el servicio a pasajeros y el acuciante problema de los seguros en los vehículos autotaxi. Tres problemáticas que son del interés general de la palabra Taxi, que esperamos sean nexo de unión y así aprovechar el empuje que le hace falta a un sector que tiene que posicionarse en un mercado de la movilidad que no para de innovar y que cada vez es más competitivo.

Desde Taxi Sí Canarias entendemos que los despachos son necesarios a la hora de defender este servicio de interés público, aunque también entendemos y priorizamos en movilizar a los taxistas, porque esta batalla se gana en la calle, posicionándonos y articulando un proyecto de mejora. El sector del taxi en Canarias tiene potencial de sobra para que sean otros los que tiemblen. Estamos trabajando para conectar a todas las Asociaciones de Canarias en un proyecto que lleve al Taxi a donde se merece, como un ente empresarial grande y fuerte, con capacidad de innovación, dando voz y herramientas a los taxistas para que puedan participar y decidir del cambio necesario, porque si queremos resultados diferentes hay que tocar teclas diferentes. No podemos sobrevivir solo de defendernos o de intentar anular a nuestros competidores, hace falta buscar esa Unión que de paso a una Organización Gestionada por el Interés General del Taxi.

Un Movimiento de taxistas con puertas abiertas, porque el primer paso es conocernos.

